

Stellungnahme

Eingebracht von: Schauer, Ingrid

Eingebracht am: 26.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Hiermit halte ich fest, dass ich mich definitiv GEGEN die geplante Novellierung des Epidemiegesetzes („Novelle Epidemiegesetz 1950“) ausspreche. Etliche der enthaltenen Maßnahmen sind wohl auch nach derzeitigem Wissensstand über COVID-19 nicht verhältnismäßig.

Das sammeln von Daten ermöglicht die ständige Überwachung der Bürger. Die Schaffung einer eindeutigen Rechtsgrundlage für Betretungsregelungen öffentlicher Orte, lässt ein Aushebeln der in unserer Verfassung festgelegten Grund- und Freiheitsrechte befürchten.

Ich bitte Sie daher eindringlich, durch eine Ablehnung dieses Gesetzesentwurfs den Schutz des österreichischen Volkes vor einer Überwachung sicherzustellen und dafür zu sorgen, daß die verfassungsrechtlich festgelegten demokratischen Strukturen sowie die Grund- und Freiheitsrechte und das Recht des Einzelnen auf Selbstbestimmung geschützt werden.

Mit freundlichen Grüßen
Schauer Ingrid